



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11640 24/04/2017 31238

**AUTOR/A:** BUSTINDUY AMADOR, Pablo (GCUP-ECP-EM)

## **RESPUESTA:**

En relación con la información interesada, se señala que España otorga una gran importancia a la Responsabilidad Social Corporativa. Como ejemplo, podría mencionarse el documento "Las empresas españolas crean valor. Responsabilidad Social Corporativa en Iberoamérica" que se presentó en Casa de América en septiembre de 2015 y en el que se hizo hincapié en la necesidad de que las empresas tengan voluntad de permanencia y compromiso con el progreso y bienestar de los pueblos de los países que les brindan acogida.

No obstante lo anterior, no se debe olvidar el principio de la libertad de empresa reconocido en el artículo 38 de la Constitución Española, que limita la capacidad del Estado de imponer directrices a las empresas.

El 2 de mayo de 2016 la empresa española Ferrovial adquirió el control sobre la empresa australiana Broadspectrum, que gestionaba los centros de procesamiento de refugiados de Manus y de Nauru. Ferrovial anunció en ese momento que respetaría los compromisos adquiridos por Broadspectrum. Ello incluía el contrato de gestión de los centros de procesamiento de refugiados. Ferrovial advirtió que no tenía intención de renovar dicho contrato una vez expirase en octubre de 2017.

Madrid, 29 de mayo de 2017